か多っく

つこ

発行 小樽双葉高校 生徒会通信 2025年8月25日 第25号

昨年の木村花音さんに続き、

全国大会出場を目指し、 第35回日本クラッシック音楽コンク―ル札幌地区予選に吹奏楽部の ・ルサ ジェ 曲でを 。す 演 全道大会への出場権を得た。 歌が、 表 が え し | 荻野華奈さん | いう部 ーソロド・ ピアノ 研鑚している。 伴連 万奏がコン

がいったりした部へを明られている。 がいる。というではした。というではした。というではした。というではない。 をはました。というではない。 をはず、落ち着いる。 をはず、落ち着いる。 をはず、落ち着いる。 

の部はりきは

3-3 荻野華奈さん

会出場を目指にある北海洋にある北海洋

それぞれ、 2年選(9月 1日

月日

山本侑來さん

3-3

審查会場

2-2 川越未遥さん

# の とサルタスできたできた

伝わるように努めたムードを大切にし、おしゃれな音が沢山でし、 ムードを大切にし、その世おしゃれな音が沢山あるの演奏した。「ゆったりした IJ プラメル らなが、自分の表努めた」と言う。にし、その世界がにしるので、が沢山あるので、が沢山あるので、 ドとサル 作 <u></u> 口ん

動した」とのコメントをもな音色で堂々と演奏してい知っている方々だった。一 スも少なく、一番良いない切り演奏するしかない切り演奏するしかないがました」と言う。するでは、ここまで来ないでき、不安よりも楽しいがないました」と言う。するといるイメージです。立ているイメージです。立ているイメージです。立ているイメージです。立ているイメージです。立ているイメージです。立ているイメージです。立ているイメージです。立ているイメージです。立ているイメージです。立ているイメージです。立ているイメージです。立ているイメージです。 ツァル 第3 また、「もっとメリ 色で堂々と演奏していて感ている方々だった。「綺麗そうだ。審査員3名はよく少なく、一番良い演奏がでました」と言う。本番はミま、不安よりも楽しみになって、不安よりも楽しみになった。 ルトが友人に 演奏するしかない』と覚は『ここまで来たら、思ルはボロボロでしたが、 です。前日のリに気さくに話しいるい曲。モー リら っ感麗

という。を丁寧に」という助言を頂違いをもっと出す。高音の の い処 た理

## - 究め国 会国日、 の 会国大 1を方 °音との 頂に速域川表 高文連後志支部新聞研

小樽潮陵、桜陽、倶知安と本 グル・ 校の4校が参加し、 に分かれ、高校生新聞の必要 性、局員の集め方を討議した。

んは緊張して発表したが、「全行われた。提言者の落合優翔く部活動を活発にするために」が大会に備えての模擬分科会「支 道大会に向けて良い経行われた。提言者の変われた。提言者の変われた。 る講演と新聞クリニック、全支部総会の後、菅原淳先生に部新聞研究大会が開催されたの場で、一個を開催されたのでは、小樽桜陽高校で なった。 えいと語 る。 菅原淳先生によ 者は真剣に討 る分科会と 全道 ~でき

## <高文連後志支部写真研究大会> 8月23日(土) 市立小樽美術館

最優秀 入 選

佳 作

20名が真剣に 高文連支部新聞研究大

研究大会

討

「依存」 「弟、兄の倣い」 「もうひとりの私へ」

※グループ作品 「協力し合って」

「とどけ!」

「水遊び」 「春愁」

「水中の万華鏡」 「桜の下の約束」

「蝶の舞」 「思考の旅路」

「ねぇ、こっちみて」 「余韻」

「Apple!?」 「葉陰のひととき」 「母親の味」

※グループ作品

2年2組 本間香音 3年1組 下村福丸 3年2組 江村蛍汰 3年2組 小石川倫太郎 3年2組 小林由香利 3年3組 三影はつか 1年1組 村上仁皐

3年1組 三田彩葉 3年2組 江村蛍汰 3年2組 江村蛍汰

「シャッターを切る瞬間」3年2組 菅野悠生 3年2組 對馬 3年3組 澤田桃伽 3年3組 髙橋 乙

臼杵悠人 3年2組 2年4組 岸本芽依 1年1組 村上仁皐 3年1組 下村福丸

3年2組 小石川倫太郎 3年2組 對馬 慶 3年2組 菅野悠生

月 23 最優秀作品に本間香音さんの Ħ 市立小樽美術館で高文連支部写真研究大会が開催され 「依存」が選ばれた。

5,

佳作に11作品が選ばれるなど、

本校の存在感を示した。

他に入選に

た。 8